

キャラクター名 プレイヤー名

シンドローム	ソラリス		ワークス	UGNエージェントD	カヴァー	住職見習い
	オルクス					
オプション			年齢	22	性別	女
覚醒	死	衝動	加虐		初期侵食率	33%
出自	名家の生まれ		経験	長期入院	邂逅	ビジネス

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	24
肉体	0	0	1			1	行動値	6
感覚	1	0	1			2	(非装備時)	6
精神	2	0	0			2	戦闘移動	11
社会	5	1	1			7	全力移動	22

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵			射撃			RC			交渉		3
回避			知覚	1		意志			調達		3
運転:			芸術:			知識:			情報: UGN	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
アジテーションパヒューム		0				①②(+⑥)対象がイス+3個 80↑+4 100↑+5個
バーサークパヒューム	RC	2r		+5		③④⑤⑥がイス+11個C値-1 100↑がイス+14個C値-1
カインドマジック		0				⑤⑥⑦戦闘不能を回復 HP15回復
		0				

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ

所持品		合計装甲:	0	合計回避:	0
ロイス					
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイ	消費	リス
Dロイス:古代種	P	N			
Dロイス:起源種	P	N			
浦原逆叉	P 同情	N 不安			
	P	N			
	P	N			
	P	N			
	P	N			
最大財産P:		20	残り財産P:		

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果: 非オーヴァードのエキストラ化								
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果: コスト分のHPで復活								
扇動の香り	3	5	セットアップ	視界	単体	自動	-	
効果: 対象を攻撃するときがイス+Lv個								
奈落の法則	1	4	セットアップ	至近	範囲	自動	-	
効果: ライト間対象のあらゆるC値を+1 Lv回								
戦乙女の導き	2	2	Xジャー	至近	単体	自動	-	
効果: 対象が次に行くXジャーのがイス+Lv個攻撃力+5								
狂戦士	3	5	Xジャー	視界	単体	自動	80↑	
効果: 対象が次に行くXジャーのC値を-1がイス+[Lv*2]個								
タブレット	3	2	オート	至近	自身	自動	-	
効果: 組み合わせたI/Fを射程: 視界								
多重生成	2	3	オート	至近	自身	自動	リミット	
効果: タブレットを受けたI/Fの対象を[Lv+1]体								
奇跡の雫	1	6	オート	視界	単体	自動	100↑	
効果: 戦闘不能を回復 HP[Lv+5]回復								
リセット	1	3	オート	至近	自身	自動	Dロイス	
効果: バッステータスを全て回復 重圧でも使用可								
世界樹の葉	1	5	オート	至近	単体	自動	-	
効果: 戦闘不能を1で回復 侵食値を5								
領域の盾	1	4	オート	至近	単体	自動	-	
効果: 対象にガ-リクをさせる 拒否可能								
隠し味	★							
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								

私は街に古くからあるお寺の娘として、比較的平凡な人生を送ると思っていた。だがある日、あまり覚えていないのだけれど酷い事故に巻き込まれ、私はこの力に目覚めた。私は香りを操る力を手に入れて、少しだけ頭が良くなった気がしたが、それでもあまり私の人生は変わらなかった。オーヴァードの力を使いこなす訓練はあっという間に上達して、エージェントとして働くことが出来るようになったけれど、私はそれよりもお寺での生活の方が好きだったのだ。住職見習いとしてお寺の掃除をしたり、檀家さんたちと話をするのが好きだった。まあ香りを操って、こっそり檀家さんの思考を誘導して寄付金の額を引き上げたり、お香と称してネットで販売するとかのビジネスチャンスが広がったのには感謝している。私は、お父さんと一緒にこのお寺の仕事をするのが大好き。……しかし前に参加したUGNの作戦で、生成した香りで敵を誘導して前後不覚にして、思考誘導してから幻覚の悪夢に落として一網打尽にしてから、あまり可愛くないコードネームに呼ばれるようになったのはどうも納得がいかない。